



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Wali Kota Tjhai Chui Mie Serahkan Bantuan Alat Kerja ke Petani dan Nelayan Singkawang



**SINGKAWANG (IM)** - Pemerintah Kota Singkawang, Kamis (23/9) lalu menyerahkan bantuan peralatan kerja kepada petani dan nelayan di Kecamatan Singkawang Timur, Kota Singkawang, Kalimantan Barat.

Peralatan kerja tersebut meliputi satu alat perontok jagung untuk petani di Kelurahan Nyarumkop dan empat sampan beserta 33 cool box

untuk nelayan di Kelurahan Mayasopa.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan pemberian bantuan peralatan bekerja tersebut bertujuan untuk meningkatkan produktivitas petani dan nelayan.

"Kami ingin mendorong petani dan nelayan kita agar lebih semangat bekerja serta bisa mendapatkan hasil yang lebih banyak dari biasanya den-

gan bantuan alat yang diperlukan ini," ujar Tjhai Chui Mie.

Wali Kota Tjhai Chui Mie berharap petani dan nelayan yang telah menerima bantuan alat kerja ini dapat memanfaatkan alat tersebut dengan maksimal. Dia juga berpesan agar alat yang diberikan Pemerintah Kota Singkawang ini dijaga dan dirawat dengan baik. Sehingga dapat digunakan dengan waktu yang lama.

"Jika alat tidak dijaga dengan baik dan tidak dirawat dengan baik maka tentu yang rugi mereka juga," katanya lagi. • idn/din

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyerahkan secara simbolis mesin perontok jagung kepada salah seorang petani.

## Ke Bali, Ketum Mataklin Dorong Percepatan Kaderisasi Makin dan Mataklin Provinsi

**BALI (IM)** - Mengawali kunjungan kerjanya di Bali, Senin (27/9), Ketua Umum Mataklin (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) Xs. Budi S. Tanuwibowo sambangi Khonghucu Bio, di Jalan Bisma No. 5 Denpasar untuk berdialog dengan Ketua Makin Denpasar, Makin Badung, Makin Klungkung dan perwakilan Makin Gianyar.

Dalam kesempatan tersebut turut hadir pula Ketua Mataklin Provinsi Bali, Js. Adinatha.

Dalam dialognya Budi mengajak para pengurus Makin dan Mataklin Provinsi untuk mendorong percepatan kaderisasi di Bali sehingga akan muncul calon pemimpin Khonghucu yang tangguh dan siap melanjutkan tongkat estafet organisasi untuk mengembangkan ajaran Nabi Kongzi.

"Kaderisasi sangat penting dalam organisasi. Maka saya mendorong para pengurus Makin dan Mataklin Provinsi di Bali untuk cepat lakukan kaderisasi agar muncul calon-calon pemimpin Khonghucu yang tangguh dan siap melanjutkan tongkat estafet organisasi untuk mengembangkan ajaran Nabi Kongzi," ujar Budi dalam dialog bersama pengurus Makin di Bali.



Ketua Umum Mataklin Xs. Budi S. Tanuwibowo saat dialog bersama pengurus Makin di Bali.

Selain itu, Budi juga menyemangati pengurus Makin di Bali untuk dapat merealisasikan rencana pembangunan Kelenteng di Bali Pecatu Indah, Uluwatu yang sempat tertunda akibat pandemi covid 19.

Terkait tugas organisasi dan pelayanan umat dimasa pandemi, Budipun menghimbau agar tetap dilakukan secara optimal dan mengikuti protokol kesehatan.

Tak lupa Budi mengajak umat khonghucu di Bali mendukung program pemerintah dalam rangka percepatan penanganan wabah covid-19, baik dengan



program vaksinasi maupun dengan pemasangan Kode QR peduli lindungi di Lithang/Kelenteng/Bio.

"Meskipun sempat tertunda akibat Covid, jangan patah semangat, terus lakukan upaya-upaya untuk kita segera realisasikan pembangunan Kelenteng di Uluwatu. Seperti yang Nabi Kongzi katakan, melakukan Kebajikan tidak akan sia-sia. Kita yakin pasti akan terealisasi," kata Budi menyemangati.

Dalam rangkaian kunjungannya di Bali, Budi sempatkan meninjau tanah yang akan dibangun Kelenteng di Uluwatu. • kris



Kegiatan kunjungan Ketua Umum Mataklin Xs. Budi S. Tanuwibowo di Bali.



## MTP Bandung dan GKI Taman Cibunut Bandung Adakan Donor Darah ke-4

**BANDUNG (IM)** - Dalam rangka HUT ke-76 PMI (Palang Merah Indonesia), Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung bekerjasama dengan GKI Taman Cibunut Bandung, Rabu (22/9) lalu menggelar donor darah keempat.

Pukul 09.30 pagi, staf medis dari PMI dan anggota tim MTP Bandung yakni Chen Wen Xiong, Wu Wen Fan, Wen Shun Fa, Wen Ling Ling dan tokoh lainnya sudah berdatangan ke lokasi donor darah dan bersiap di posnya masing-masing.

Hadir meninjau kegiatan donor darah Lurah Kebon Pisang Aldi Norman S.Stp yang juga ikut mendonorkan darahnya.

Lurah Aldi Norman S.Stp

menyatakan dirinya merasa terharu menyaksikan banyaknya warga yang datang mendonorkan darah.

Dia juga merasa gembira dapat turut mendonorkan darahnya.

Karena telah melakukan sebuah kebaikan. Diyakini para pendonor semuanya adalah anggota YDSP turut berpartisipasi dalam menyelamatkan nyawa orang lain.

Di penghujung acara, sebanyak 105 orang anggota gereja, jemaat gereja serta para pemuda anggota YDSP turut berpartisipasi mendonorkan darah. Sehingga diperoleh 105 buah kantong darah. Sungguh suatu hal yang menggembirakan.

Sebagian besar relawan dalam kegiatan donor darah ini adalah anggota Pemuda MTP Bandung.

Ketua Panitia Wen Ling Ling menyatakan Terima kasih kepada semua relawan yang berpartisipasi dalam kegiatan donor darah. Kegiatan donor darah kali ini bisa memperoleh 105 buah kantong darah.

"Sungguh hal yang amat mengejutkan. Apa yang saya pikir tidak mungkin ternyata menjadi berkah. Dalam kesempatan ini dia menyatakan terima kasih atas dukungan dan bimbingan yang diberikan tokoh senior Chen Wen Xiong kepada kami. Sungguh amat bermanfaat bagi kami," ujarnya.

Pengurus Kelompok Pemuda Wen Shun Fa mengatakan kegiatan donor darah yang diselenggarakan oleh MTP Bandung telah memperluas cakupannya. Diharapkan lebih banyak orang mengetahui hal tersebut dan bersedia berpartisipasi dalam kegiatan donor darah untuk menyelamatkan orang lain. Sekaligus membantu bank darah PMI Bandung.

Dalam kegiatan tersebut juga dibagikan beras kepada masyarakat di sekitar Kecamatan Sumur Bandung serta para pendonor yang membutuhkan.

Diharapkan masyarakat yang menerima beras dapat merasakan kehangatan perhatian. Mengetahui meskipun wa-



Penyerahan piagam penghargaan dari PMI Bandung kepada perwakilan MTP Bandung Chandra Lukito.

bah Covid-19 itu menyakitkan dan menakutkan namun masih ada kehangatan di dunia.

Sebelumnya pada Jumat (17/9) lalu, PMI Bandung menyelenggarakan syukuran yang

disaksikan oleh Ketua PMI Jabar Irjen Pol (Purn) H. Adang Rochjana dan Ketua PMI Kota Bandung Ade Koesjanto.

Ketua DPRD Kota Bandung sekaligus Ketua Dewan Yayasan PMI Teddy Rusmawan menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan MTP Bandung Chandra Lukito.

Hal ini merupakan bentuk pengakuan dan apresiasi penuh kepada Tim MTP Bandung atas perhatiannya kepada PMI serta beberapa kali menyelenggarakan kegiatan donor darah.

Sekaligus bentuk terima kasih dan rasa hormat yang tulus. • idn/din



Pimpinan dan pengurus MTP Bandung berfoto bersama usai pelaksanaan donor darah keempat.



Suasana donor darah yang diselenggarakan MTP Bandung.

## Mobile Legends: Bang Bang Anniversary, Dua Tim E Sport EVOS dan RRQ Bertanding di Legen Assemble, Ajang Reuni Pro Player

**JAKARTA (IM)** - Mobile Legends: Bang Bang (MLBB), gim MOBA mengumumkan perayaan ulang tahunnya yang ke-5 di September ini yang bertepatan 5share Fun, Forge Legends.

Selain aktivitas yang menawarkan banyak hadiah kepada para pemainnya, seperti skin baru, hero baru dan items eksklusif lainnya, dalam momen ini MLBB juga mengadakan fun match bertema "Legends Assemble".

Pertandingan spesial anniversary ini akan mengundang beberapa pro-player dan ex-pro-player dari dua tim besar esports, yaitu EVOS dan RRQ.

Tim Evos akan terdiri dari Funi, REXXY, Revicü, Oura dan Donkey, sementara tim RRQ akan diwakili oleh Vivi, Wizzking, Taka, Barrier dan Quinnie.

"Tahun ini MLBB merayakan ulang tahunnya yang ke-5 dan sebagai bentuk apresiasi kami kepada semua pemain yang telah memberikan banyak dukungan pada MLBB, kami mempersembahkan Fun Match yang bertajuk Legends Assemble. Pemain akan dapat melihat permainan yang luar biasa dari dua tim besar di MLBB yaitu EVOS dan RRQ dan kami harap ini dapat menjadi persembahan terbaik untuk semua pengguna MLBB," ujar Summer Ding,

Head of Indonesia Marketing-Moonton Games.

Dalam Legends Assemble ini, diadakan voting untuk memilih tim mana yang akan menang. Voting dibuka sejak tanggal 24 September hingga 1 Oktober mendatang untuk memilih tim andalan masing-masing.

Pemain yang mengikuti voting setiap hari berkesempatan mendapatkan hadiah eksklusif dari MLBB yaitu : Skin Permanen Layla Blazing West. Jika berhasil menebak dengan benar, pemain juga akan mendapatkan hadiah tambahan berupa Epic Skin Trial Card + 100 Magic Dust.

**MPL x Legends Assemble Live Stream**

Fun match live stream akan diadakan di tanggal 2 Oktober 2021 sebelum Mobile Legends Bang Bang Professional League (MPL) Season 8 dimulai, yang bisa disaksikan di YouTube Mobile Legends: Bang Bang Indonesia dan Nimo TV. Untuk menambah keseruannya, akan ada banyak hadiah yang bisa didapatkan, antara lain Miya Anniversary Skin dan juga Legend Skin.

Tak kalah meriah, MLBB dan Resso menghadirkan grup musik yang sedang populer di Indonesia, Weird Genius, yang

akan hadir dan membawakan lagu Anniversary MLBB ke-5.

**Arcade Festival**

Ada acara menarik lainnya yang bisa diikutis semua pemain, yaitu Arcade Festival. Acara ini dimulai dari tanggal 27 September hingga 15 Oktober 2021 dimana hampir semua mode arcade akan dibuka dalam periode ini.

Acara ini dibagi dalam 2 fase, yaitu : Fase 1: Mode Mayhem - 27 September 2021, Mode Brawl - 1 Oktober 2021, Tower Defense - 3 Oktober.

Sedangkan fase 2 : Mode Shadow Brawl - 5 Oktober 2021, Mode Survival - 7 Ok-



Penyerahan simbolis paket sembako kepada tim.

tober 2021, Mode Mirror - 9 Oktober 2021, Mode Ravage - 11 Oktober 2021.

Semua pemain yang memainkan mode arcade ini minimal 1 kali dalam sehari akan

berkesempatan mendapatkan in game item dari MLBB yaitu Puluhan Moon Stone dan Epic Skin Trial Card serta kesempatan mendapatkan skin permanen. • bam



# FESyar Regional Jawa 2021 Resmi Digelar Secara Hybrid di Surabaya

**SURABAYA (IM)** - Bank Indonesia kembali menggelar Festival Ekonomi Syariah (FESyar) Regional Jawa 2021, sebagai puncak kegiatan Festival Ekonomi Syariah.

Kegiatan ini merupakan salah satu rangkaian menuju ISEF (Indonesia Syariah Economic Festival).

Sebuah event ekonomi dan keuangan syariah terbesar di Indonesia.

Dengan tema "Sinergi Membangun Ekonomi Syariah Melalui Digitalisasi untuk Pemulihan Ekonomi,"

tor Knowledge, Awareness, dan Governance. Sementara dalam 3 tahun terakhir, posisi Indonesia terus meningkat. Bahkan pada 2020, Indonesia masuk Top 10 di seluruh sektor industri halal, yakni Halal Food, Islamic Finance, Moslem Friendly Travel, Modest Fashion, Pharma Cosmetics, Media and Recreation," ujarnya.

"Untuk Jawa Timur, pengembangan ekshyar sangat bagus. Terdapat sekitar 6000 pondok pesantren. Dengan jumlah ini, ekonomi keuan-



Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa dan Kepala KPw BI Jatim Budi Hanoto menabuh beduk tanda dibukanya FESyar Regional Jawa 2021.

tor ekosistem ekonomi dan keuangan syariah yang terintegrasi dari hulu ke hilir. Yakni dengan adanya penguatan pembiayaan ekonomi syariah, penguatan dan pemberdayaan UMKM syariah dan ekonomi pesantren, penguatan halal lifestyle, serta optimalisasi Islamic Social Finance dan fintech syariah," ujar Khofifah.

Dia mengatakan, dalam mengembangkan Halal Value Chain, Pemprov Jatim terus mendukung penguatan industri halal.

Sidoarjo, sebagai Kawasan Industri Halal pertama di Jatim.

Yang berhasil menarik animo investasi Amin Bio Group dari Tiongkok.

Dalam rangkaian pembukaan FESyar Regional Jawa 2021 ini, juga dilaksanakan deklarasi Rumah Kurasi untuk penguatan UMKM dan OPOP, Penandatanganan Nota Kesepahaman Forum Komunikasi dan Kerjasama Himpunan Ekonomi Bisnis Pesantren (Hebitren) se-Jawa, seremonial penyaluran ZISWAF untuk pembiayaan UMKM produk-



Deklarasi Rumah Kurasi untuk penguatan UMKM dan OPOP (One Pesantren One Product).



Penandatanganan MoU Forum Komunikasi dan Kerjasama Himpunan Ekonomi Bisnis Pesantren (Hebitren) se-Jawa.

FESyar Regional Jawa 2021 yang digelar secara hybrid, dibuka oleh Kepala KPw BI Jatim Budi Hanoto dan Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, di Atrium Tunjungan Plaza 3, Surabaya, Senin, (27/9/2021).

Menurut Budi Hanoto, ekonomi syariah (ekshyar) di Indonesia terus berkembang. Dan kini menempati posisi penting dalam perkembangan ekonomi syariah global.

"Menurut Islamic Finance Development Index (ICD, 2020), Indonesia naik ke peringkat 2 dari peringkat 4 pada tahun 2019. Hal ini di dukung peningkatan dalam indika-

gan syariah-nya sangat besar. Sehingga, wilayah Jatim bisa menjadi central daerah ekshyar di Indonesia," tambahnya.

Namun, Budi menyatakan masih terdapat banyak tantangan dalam pengembangan ekshyar di Indonesia.

"Salah satunya adalah tingkat pemahaman ekshyar yang masih rendah. Karena itu Bank Indonesia mengambil peran penting dalam pengembangan ekshyar di Indonesia. Yakni dengan mendorong percepatan ekshyar, serta memprakarsai inovasi program pengembangan, merumuskan dan menerbitkan ketentuan berbasis syariah," ungkapnya.



Gubernur Khofifah bersama Kepala KPw BI Jatim Budi Hanoto (kanan) meninjau stan pameran FESyar di Tunjungan Plaza.

Sementara itu, Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa mengungkapkan, bahwa

ekosistem ekshyar di Pulau Jawa memiliki peran esensial dalam perkembangan ekshyar

di Indonesia. "Selain penguatan Halal Value Chain, kami juga men-



Stan pameran produk FESyar Regional Jawa 2021.

Salah satunya melalui pembangunan Kawasan Industri Halal (KIH) Safe and Lock di

tif, serta komitmen Fintech Syariah dalam pembiayaan UMKM. • anto tse

## Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta Adakan Penyerahan Beasiswa ke-29 untuk Siswa Berprestasi



Para pengurus Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta berfoto bersama se usai menyerahkan beasiswa kepada anak anggota yayasan berprestasi.

**JAKARTA (IM)** - Proesi penyerahan beasiswa ke-29 Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta berlangsung Minggu (26/9) lalu di litang yayasan tersebut.

Sebanyak 10 anak dari anggota Yayasan Keluarga Pintu

Mas Jakarta dengan prestasi akademik terbaik menerima beasiswa. Di antaranya 3 siswa Sekolah Dasar, 1 siswa Sekolah Menengah Pertama dan 6 siswa Sekolah Menengah Atas.

Wakil Ketua Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta aso-

siasi Hong Yun Cheng, Ketua Pelaksana Xu Yan Wen dan Huang Ye Xiong, Sekretaris Zhou Mei Yin, Bidang Umum Xu Shu Bin, Bendahara Dong Heng Wei, Bidang Pendidikan Chen En Dian dan Bidang Kesra Dai Qing Hai meng-

hadiri penyerahan beasiswa tersebut.

Xu Yanwen atas nama Ketua Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta Wang Zhen Kun menyampaikan pidato pada upacara penyerahan beasiswa itu.

Dia mengucapkan selamat kepada para penerima beasiswa. Dia juga memotivasi para siswa berprestasi untuk terus melakukan yang terbaik demi mengejar prestasi dengan sikap rendah hati. Xu Yan Wen menambahkan

kan Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta amat menaruh perhatian terhadap pendidikan anak anggota yayasan.

"Setiap tahun, beasiswa diberikan kepada anak anggota yayasan dengan prestasi akademik terbaik. Sehingga para pen-

erima beasiswa merasakan perhatian Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta terhadap pendidikan mereka. Sekaligus memotivasi mereka untuk terus rajin belajar sehingga mereka bisa meraih prestasi yang lebih baik lagi," ujarnya. • idn/din



Xu Yan Wen, Huang Ye Xiong, Xu Shu Bin, Zhou Mei Yin, Dong Heng Wei, Hong Yun Cheng, Chen En Dian dan Dai Qing Hai berfoto bersama.

## Perkumpulan Marga Wu Indonesia Gelar Sembahyang Leluhur Musim Gugur di Zhi De Tang Jakarta

**JAKARTA (IM)** - Ketua Umum Perkumpulan Marga Wu Indonesia Dr Nurdin Purnomo Minggu (26/9) lalu bersama dengan anggota perkumpulan menyelenggarakan sembahyang leluhur musim gugur di Rumah Abu Zhi De Tang, Jalan Hayam Wuruk

Jakarta.

Upacara sembahyang leluhur musim gugur yang dimulai sejak pagi hari berakhir setelah makan siang bersama.

Seluruh kegiatan dilaksanakan dengan protokol kesehatan yang ketat.

Setelah upacara penghori-

matan kepada leluhur, dilakukan peluncuran supermarket online Marga Wu, yakni Go Market.

Go Market diluncurkan bersamaan dengan pelaksanaan sembahyang leluhur musim gugur.

Berbagai macam produk

dipasarkan oleh Go Market.

Mulai dari makanan, buah-buahan, kue, peralatan rumah tangga, pakaian, aksesoris wanita dan berbagai produk lainnya.

Sehingga kebutuhan belanja warga Marga Wu selama pandemi ini dapat dilakukan

dengan nyaman dan higienis tanpa harus keluar rumah. Hal ini membangkitkan respon positif dari sebagian besar anggota.

Terakhir, Dr. Nurdin Purnomo mengimbau seluruh anggota dan keluarga Perkumpulan Marga Wu In-

donesia untuk tetap mentaati protocol kesehatan dengan baik dalam melakukan aktivitas sehari-hari.

Ada ujaran tanpa adanya rumah abu maka tidak klan Marga.

Oleh sebab itu Dr. Nurdin Purnomo mengimbau

para anggota Perkumpulan Marga Wu Indonesia untuk mengajak anak dan anggota keluarga mereka untuk ikut serta dalam kegiatan rumah abu.

Agar Marga Wu dapat memperoleh kembali kejayaannya. • idn/din



Pengurus dan anggota Perkumpulan Marga Wu Indonesia berfoto bersama.



Suasana sembahyang leluhur musim gugur Perkumpulan Marga Wu Indonesia.